

Antrag Nr. 08-O-04-0015
CDU-Fraktion

Betreff:

Kesselbachstraße - Einrichtung Sackgasse

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Kesselbachstraße zur Albrecht-Dürer-Straße hin zu schließen und als Sackgasse einzurichten.

Begründung:

Da die bereits beantragte Umwandlung in einen verkehrsberuhigten Bereich aus rechtlichen Gründen wohl nicht möglich ist, bzw. die Umsetzung einen hohen finanziellen Aufwand erfordern würde, ist die Einrichtung als Sackgasse eine sinnvolle Alternative. Die Kesselbachstraße wird nach wie vor als Abkürzungsstrecke für den Berufsverkehr genutzt, wobei in der jüngeren Vergangenheit mindestens ein Kind angefahren wurde.

Wiesbaden, 26.02.2008